

Les Randonneurs Modéniens

Union Sportive de Monnaie

Quatrième place au challenge départemental pour les Modéniens (au passage merci à Henri, qui n'a pas hésité à braver les éléments déchaînés pour nous représenter à Ballan ! Ah, les jeunes, rien ne les arrête!) Avec un peu plus de motivation, nous pourrions peut-être faire mieux, bien que chaque année ou presque, notre sortie club avec famille se trouve un jour de randonnée comptant pour le challenge départemental, pas facile de tout concilier, d'autant que la réservation se fait maintenant un an et même plus à l'avance.

En 1998, nous avons eu

- 26 participations aux randonnées pédestres organisées par nos clubs, et 10 à celles organisées par des clubs pédestres.

- 9 participations aux brevets randonneurs,

- 14 aux brevets audax,

- 56 aux randonnées comptant pour le challenge départemental,

- 1 aux randonnées diverses départementales,

- 18 au challenge régional en VTT

- 9 participations aux randonnées départementales FFCT.

- 10 à des organisations hors FFCT. Et 3 participations au meeting de Candes Saint-Martin.

A part ces diverses sorties, et les sorties dominicales «autour du clocher», quelques-uns d'entre nous sont allés un peu plus loin, après la sortie club à Montgivray (Indre) qui a vu se réunir une grande partie des adhérents et de leur famille, c'était le départ pour la 3^e Mer-Montagne:

DIEPPE - COL du DONON (Vosges)

10 inscrits - 9 partants (1 forfait pour cause de sciatique) - 8 arrivants (nous n'avons perdu personne, mais le voyage s'est terminé pour Michel, en voiture: un genou ne voulait pas suivre.) 1^{ère} escale à Compiègne, où nous avons visité la clairière de l'Armistice. La deuxième journée nous emmenait dans le Rémois, à Beaumont sur Vesles (dégustation de champagne); le troisième jour surprise au départ : la pluie était au rendez-vous, journée quelque peu monotone avec le passage sur l'ancienne voie romaine, jusqu'à Bar le Duc. Arrivée à Vaucouleurs, ville fière de sa «pucelle» et son cheval, trônant sur la

place d'Armes. La dernière étape passait par Baccarat, ville du cristal, puis, à Rahon la Plaine, virage à droite et de suite pente de 15 % vers le sommet du Donon, retour à Rahon l'étape pour le dernier hébergement dans un motel original, (bungalow en forme de coquillages, installés sur une petite île)

Quelques jour plus tard, Philippe et Nadine repartaient pour un Thonon-Trieste, grand classique du cyclotourisme. Début août, quatre Modéniens participaient à la semaine fédérale de cyclotourisme à Charlevilles-Mézières; pour trois d'entre eux c'était la découverte des Ardennes, ils ne furent pas déçus, le soleil, le relief, la beauté du paysage, la gentillesse des habitants, les retrouvailles avec les amis cyclos, furent de bons ingrédients, pour faire une fois de plus d'agréables souvenirs.

Philippe et Nadine pendant ce temps effectuaient un voyage itinérant en Aveyron. Mais tout cela c'est pour le plaisir, voyons un peu côté travail. Et bien la participation est nettement plus élevée puisque pour la Saint Valentin, nous avons un pourcentage d'au moins 150 % !! puisque ces messieurs amènent leurs épouses pour nous aider ! qu'elles trouvent ici une fois encore nos remerciements ! Il faut dire que toutes les bonnes volontés sont les bienvenues, car pour accueillir plus de 800 personnes, il faut des bras, des têtes et des jambes. L'année écoulée nous a permis d'accueillir les cyclos du département pour la 2^e concentration d'automne, la date était bien choisie puisque nous avons eu la chance d'avoir du soleil.

L'accueil de nos hôtes, Françoise et Daniel Delmotte, et la bonne humeur des participants ont fait que cette journée restera un bon souvenir; En 1999, nous prévoyons

- Le 14 février la randonnée de la St Valentin (marche + VTT)

- Le 16 mai la randonnée entre Loire et Loir

- Notre sortie club à Cuzion (près d'Eguzon) en juin

- Un contrôle du tour d'Indre et Loire le 19 septembre; le même jour, la municipalité organisera certainement le «forum des associations» et nous pensons tenir un stand de présentation du club et de ses activités.

- Et bien sûr nous essayerons de motiver nos adhérents pour participer encore plus aux sorties du Challenge départemental, tout en tenant compte que la pratique du cyclotourisme c'est aussi "faire du vélo quand on veut et quand on peut", (la formule quand on veut on peut, ne peut pas toujours être appliquée)...

Déjà on peut dire que notre effectif sera en légère hausse 36 après les premières inscriptions pour 33 en 1998.

Notre bureau a subi quelques modifications

Président Michel RUELLAN

Vice présidente Marie PELLE

Trésorier Daniel DHENIN

Trésorier Adjoint Pierre Yves NOEL

Secrétaire Jeannine RUELLAN

Secrétaire Adjointe Nadine GANDEMER

Responsable sécurité Philippe GANDEMER

A. S. LUYNES



CYCLOTOURISME

Association Sportive Luynoise Section Cyclotourisme



En 1998 à Luynes, le leitmotiv était: "Mobilisez-vous "(J'ai déjà entendu ça quelque part).

"Mobilisez-vous pour le Challenge Départemental"

Nous avons participé à huit des neuf randonnées sélectionnées pour le challenge avec quelques fois la présence de onze membres sur quinze, ce qui nous a permis d'être classés en tête.

"Mobilisez-vous pour le Challenge Régional"

Nous étions présents aux six challenges de la ligue de l'Orléanais. Nous étions même le club du département le mieux représenté avec six participants à Dreux. A l'Assemblée Générale de la ligue nous avons eu la surprise d'être classés dans trois challenges: les jeunes, la progression et surtout l'assiduité.

"Mobilisez-vous pour représenter le club"

C'est ainsi que vous avez pu rencontrer quelques Luynaises ou Luynois: à Pâques en Quercy et en Cornouailles, à la Pentecôte à Vannes, aux BCMF des Pyrénées et du Massif Central, à la Semaine Fédérale à Charleville-Mézières, dans un séjour FFCT, sur un Voyage Itinérant en remontant la Loire ou sur une Randonnée Permanente dans la Montagne de Reims et dans un bon nombre de randonnées et

brevets dans le département, dans la ligue de l'Orléanais et hors ligue.

Notre petit effectif a validé 98 BCN/BPF, a réalisé 230 Brevets de France homologués et a parcouru 25000 km.

Et en 1999?

"Mobilisez-vous pour l'organisation du Challenge Régional du Centre" :

Inutile de vous dire de réserver le 25 Avril 1999 car vous l'avez déjà fait. Alors nous vous attendons tous pour "la Ducale du XX ième anniversaire" sur des parcours de 50 à 115 km. Attention, les départs se feront depuis le gymnase de Luynes.

Si exceptionnellement certains d'entre vous n'étaient pas disponibles ce jour là, vous pourrez toujours vous inscrire à la randonnée permanente "Nord-Touraine".

Le bureau reste inchangé pour l'année 1999.

Président Alain DELAGE

Secrétaire Gérard GUILLET

Trésorier Guy BALESTRAT

Délégué sécurité Jany LECHABLE

Membres Maurice GOUZY

Alain HUAULT